

Église Saint-Pierre AUVERGNE

Commune : **Menet**

Département : **Cantal (15)**

Historique :

Dépendance du monastère de Bort les Orgues, cette église romane du XII^{ème} siècle est composée d'une nef à quatre travées avec bas-côtés et abside unique polygonale. La croisée est couverte d'une coupole octogonale surmontée d'une tour lanterne.

Description de l'opération :

Les travaux concernent la restauration des toitures en lauzes et des façades. L'intervention va consister à remplacer les bois de charpente abîmés et à poser aux clous des ardoises de Corrèze épaisses sur la nef et les chapelles. Quant au clocher, sa couverture de lauze sera restaurée. Les pierres érodées des parements extérieurs seront remplacées et un rejointoiment sera effectué sur l'ensemble des façades. Les vitraux seront restaurés et un paratonnerre installé.



Protection : Cl. M.H. 1^{er} septembre 1922

Propriétaire : Commune

Maitrise d'ouvrage : Commune

Maitre d'œuvre : Stéfan Manciulescu – architecte en chef des Monuments historiques

Date de début et de fin de chantier : mars 2009 – novembre 2010

Montant « plan de relance » : CP : 0,05 M€

Part État (%) : 50%